

# *EE.UU. reforzará presencia naval en océano Pacífico*

---



Washington, 20 dic (RHC) Estados Unidos prevé reforzar la presencia de sus fuerzas navales en el Pacífico occidental, ante el incremento de las tensiones en la península Coreana, señala un artículo del sitio digital The Navy Times.

El texto reproduce declaraciones del jefe de Operaciones de la Marina estadounidense, almirante John Richardson, quien aseguró que varios buques de la Tercera Flota pudieran contribuir a ese reforzamiento, aunque no precisó cuándo serían transferidas dichas embarcaciones.

Richardson dijo que hasta ahora la República Popular Democrática de Corea (RPDC) es 'el asunto más urgente que enfrenta la Armada norteamericana en Asia', en alusión al desarrollo del programa nuclear y de cohetes balísticos de ese país, considerados como defensivos por parte de las autoridades de Pyongyang.

Aunque las presiones diplomáticas y económicas son las vías fundamentales para enfrentar esta situación, la opción militar debe estar lista, añadió el almirante, quien también hizo alusión al supuesto peligro que representa la presencia naval de China en la zona.

El incremento de las horas de trabajo de las tripulaciones debido a la situación en el área contribuyó según expertos a una serie de accidentes que involucraron a unidades navales estadounidenses este

año.

En agosto pasado, el crucero coheteril USS John S. McCain chocó con un buque mercante cerca de Singapur, lo que provocó la muerte a 10 marineros, mientras otro similar, el Fitzgerald casi se hundió tras colisionar con un portacontenedores filipino cerca de Japón, incidente en el que murieron siete militares.

Actualmente el Pentágono tiene desplegados 28 mil 500 efectivos en Surcorea y 50 mil en Japón, aunque cada año se trasladan a la región grandes agrupaciones aeronavales y terrestres para realizar entrenamientos conjuntos.

Las maniobras más recientes en las cercanías de la RPDC fueron las Vigilant Ace en Corea del Sur, realizadas del 4 al 8 de diciembre pasado, en las que participaron unos 12 mil uniformados y 230 aviones militares norteamericanos, e incluyeron prácticas de bombardeos simulados contra maquetas de instalaciones nucleares y de misiles de Pyongyang.

A principios de noviembre, Estados Unidos desplegó por primera vez en 10 años tres grupos de ataque de portaaviones al unísono en el océano Pacífico occidental: el Nimitz (CVN-68), el Theodore Roosevelt (CVN-71), y Ronald Reagan (CVN-76), con sus buques escoltas.

En noviembre de 2011 el presidente Barack Obama anunció ante el Parlamento de Australia la llamada política de pivote hacia la región (Asia pivot), rechazada por autoridades chinas y norcoreanas como un intento de Washington por imponer su hegemonía en la zona.

Estados Unidos prevé tener en 2020 en el océano Pacífico el 60 por ciento de sus fuerzas navales, 10 por ciento más que las unidades que están ahora en el área.

con información de prensa latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150783-eeuu-reforzara-presencia-naval-en-oceano-pacifico>



**Radio Habana Cuba**